



**Jonathan Masse, Propriétaire de l'école de conduite St-Amour-Permisplus, Chantal Renaud, Responsable des opérations et du service à la clientèle chez Permisplus L'Assomption et Pascal Néron, président fondateur de Permisplus.**

## PROPULSER LA MARQUE PERMISPLUS, UN NOM QUI EN DIT LONG...

### Nouvelle école de conduite affiliée PERMISPLUS

**L'Assomption, le 10 avril 2016** – Le réseau d'école de conduite Permisplus s'agrandit avec l'arrivée dans ses rangs de l'école de conduite St-Amour de l'Assomption, spécialisée dans les cours de conduite automobile, motocyclette, cyclomoteur et véhicule lourd. En vigueur depuis le 30 mars 2016, cette alliance garantira à l'école de conduite St-Amour de l'Assomption un développement sain et ouvrira d'excellentes perspectives d'avenir, tant pour les employés que pour les clients, qui sont plus de 500 par année à bénéficier de leur service à la clientèle cinq étoiles.

### École de conduite St-Amour, L'Assomption

Vous nous connaissez depuis des années sous le nom d'école de conduite St-Amour à L'Assomption. L'équipe de Jonathan Masse, œuvre dans le domaine de l'éducation routière depuis plus de 10 ans. De plus, il offre des cours de conduite auto, motocyclette et de scooter. À l'écoute des besoins dans son secteur, l'École de conduite St-Amour innove en 2015 avec l'ajout de la formation pour la Classe de permis pour véhicule lourd. Leur dynamisme et leur désir de toujours être à l'avant-garde fait en sorte qu'elle décide de faire l'intégration d'un logiciel de planification de cours de conduite offrant une large gamme de services à leurs clients, notamment celui de recevoir un «Rappel Texto» avant leur cours de conduite.

« Nous avons choisi non seulement des experts dans le domaine de l'éducation routière, mais également des gens qui partagent les mêmes valeurs que nous, soit la passion, l'excellence et l'innovation. C'est donc sous le thème «L'union fait la force», que l'école de conduite de l'Assomption entame son année 2016. C'est dans le respect de notre ADN que nous assurons la croissance de Permisplus, et c'est l'ensemble de notre équipe et tous nos clients qui en bénéficieront », souligne monsieur Jonathan Masse, Affilié Permisplus.

### Permisplus, un réseau d'écoles de conduite...

Permisplus est une entreprise québécoise entièrement dédiée au domaine de l'éducation routière qui œuvre dans le domaine depuis près de 20 ans. Précurseur de l'esprit d'innovation qui anime Permisplus, la première à intégrer un simulateur de conduite dans une de ses écoles, Permisplus est sans contredit à l'affût des techniques d'enseignement les plus stimulantes pour les élèves et les plus complètes pour les instructeurs.

Forte de son expérience, le réseau PermisPlus compte plus de 50 formateurs passionnés, établi à travers ses six succursales situées à Sherbrooke, Rock Forest, Saint-Georges, Saint-Joseph-de-Beauce, Thetford Mines et L'Assomption. Les membres affiliés au réseau ont le privilège d'avoir accès à des outils pédagogiques performants comportant tous les enseignements de base, en plus du contenu bonifié, dont l'efficacité a été maintes fois prouvée dans tous les domaines d'enseignements tels que l'automobile, la motocyclette, le cyclomoteur, la moto à trois roues etc. De plus, une image de marque unifiée sur notre matériel contribue à hausser l'image de votre école.

#### Source et information

Pascal Néron

Président du réseau Permisplus

1 877 583-1616

pascal@permisplus.ca